

«Ich möchte dem Positiven auf der Welt eine Plattform geben»

Christine Walser, Jahrgang 1969, Biel

Berufliche Tätigkeit: Geschäftsführerin und Inhaberin «Der ORT», Bienenkönigin

Weitere Tätigkeiten/Engagements: Vorstandsmitglied LeihBaràObjets sowie aktiv in den Vereinen Citycard Biel/Bienne und IG Selbstbestimmtes Wohnen. Zudem Motivatorin und Anschieberin von Ideen und Projekten wie etwa dem Foodsave-Bankett.



1. Welches Anliegen ist Dir wichtig, und wie möchtest Du Dich dafür einsetzen?

Meine Grundmotivation ist es, dem Positiven auf der Welt eine Plattform zu geben. Ich möchte mithelfen, die lebenswerten Aspekte auf dem Planeten zu erhalten und zu schützen. Es braucht dazu auch Veränderung. Viele Menschen haben gute Ideen, wie das gehen könnte. Diesen möchte ich helfen, zu fliegen. Mit dem ORT kann ich ihnen

Raum und Zeit zur Verfügung stellen, zuhören, ein Gegenüber geben, ihnen den Rücken freihalten, sie motivieren und mit anderen vernetzen.

2. Wofür steht der ORT für Dich?

Für Möglichkeiten und Inspiration. Für ein Miteinander, für Offenheit und Mut.

3. Wenn der ORT ein Schiff wäre, welcher Teil davon wärst Du?

Die Kapitänin. Sie hat einen Auftrag, schaut zu den Leuten auf dem Schiff und zum ganzen Rest. Sie trägt am Ende die Verantwortung dafür, dass das Schiff fahrtüchtig bleibt und nicht untergeht. Und wenn doch, sorgt die Kapitänin dafür, dass es genügend Rettungsboote gibt.

4. Wen oder was hättest Du gerne noch mit an Bord?

Eine Schatzmeisterin.

5. Wenn Du in Fahrtrichtung durch das Fernrohr blickst, was siehst Du dort?

Ich sehe ein sehr grosses Haus mit vielen Pflanzen, das zentral mitten in einer Stadt steht. In diesem Haus wirkt ein Kollektiv von Menschen, Gruppierungen und Organisationen. Da ich ein Teammensch bin, sehe ich zudem mehrere Kapitäninnen und Kapitäne, die gemeinsam die Verantwortung tragen.